

12月16日 のぞみ苑感謝祭



みよちゃん いまっち にっしー

令和4年に今世紀最大のトリオが誕生しました♡「にっしー・みよちゃん・いまっち」3人揃って「雷今ボヤキ組」1年振り返りコントが最高に面白かったヨ(笑)



締めのご挨拶は最高齢♡今年百歳になります(^^♪来年3月8日100歳のお祝い皆でしましょう♡



男性陣は懐かしの「ひげダンス」コミカルな動きが笑いを誘いました

2023年 あけましておめでとうございます



年賀状届いたかな♡



正月料理の下準備中



初詣～金麗社

正月花を活けて頂きました



道の駅 みとうにて♪



春の歌を唄いました～♪

日常の日々の大切さを感じながら



福笑い!!



福笑い!!



おせち料理



おせち料理



おせち料理



椎茸でっかぁ(笑) 美味しくいただきます!!



夜の楽しみトランプゲーム再開!! 笑い声が聞こえてきそう♡

2023年暮を開けました♡おせち料理の準備で大わらわの年末を過ごし～利用者様と一緒に新年を迎える事ができ…心から嬉しく思っています♡利用者様から多くの事を学び毎日の中で…傍らに寄り添い…本人様の希望を叶えられるよう努力して行きます!!今年は何んな楽しい事が待ってるかなあ～♡ウサギ年らしく～のぞみ苑らしく飛躍して行きたいです! ★ピョ～ン★



書初め



筆に想いを託して



手作りすごろく～ 1等は??



書初め



書初め



書初め

年末から、コロナを乗り越えての2月…

昨年の11月・12月に山口新聞の「東流西流」のコラムを担当して自分を振り返る機会があり、夢を持って毎日つき進む事、音楽と福祉を繋げ、介護の現場を盛り上げて行きたい一心で日々を積み重ねて来たつもりでした。しかし2月に初めて苑でコロナ感染があり、すべてがストップしました。いつもそこに在った「日常」が奪われました。食事や散歩、リビングで過ごす事さえも出来ず、ひとりぼっちで居室にいて頂く事や入院も相次ぎ、重傷の方は、出ませんでした。10日の隔離や検査の日々は長いトンネルをひたすら信じて、歩く様な感覚でした。

改めて、医療従事者の方々や温かいお言葉をかけて下さるご家族、また何より感染対応を共に乗り越えてくれた職員に深く感謝の念が湧きました。それは皮肉にも感染してみて、どれだけ今までが幸せだったかも再認識させていただきました。当たり前をいかに、味わえること。乗り越えた先に必ずいい春が来ると信じて、...

代表 内山 望美

2月 新型コロナウイルス感染対応振り返り

2月1日に苑で初めて利用者様1名の感染が美東病院の抗原検査で確認され、終息まで約1か月の時間を要しました。そこで保健所・医療機関の素早い対応・連携のお蔭で重症化はなく、入院された方々も無事、退院されました。まず、今回の1番の反省点と致しましては、症状として発熱が無かった為、普通の風邪対応をしておりました。今、振り返ればすぐに抗原検査をし、迅速に対応をすれば他の感染者を増やさずに済んだことです。ご家族様にも多大なご心痛をさせていただきました。この経験を生かし、今一度コロナ対策をし、苑で安心して日々を送って頂ける様に努めて参りたいと思います。 職員 一同

